
Unter der Leitung von Obermuseumsrat Prof. Dr. Manfred Bachmann, Generaldirektor der Staatlichen Kunstsammlungen Dresden, fand am 27. Februar 1985 im Haus der Deutsch-Sowjetischen Freundschaft das Symposium der Forschungsgemeinschaft zur Kulturgeschichte des Dresdner Raumes beim Rat des Bezirkes

"Vom kulturellen Anfang im Raum Dresden
nach der Befreiung vom Hitlerfaschismus"

in Zusammenarbeit mit dem Kulturbund der DDR, Bezirksleitung Dresden, statt.

Wir veröffentlichen das redaktionell bearbeitete Material als Grundlage für die weitere Arbeit auf dem Gebiet der Kulturgeschichte.

Dr. Klaus Schumann
Mitglied des Rates für Kultur